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Os meus dois filhos
são um milagre

C. G., México

03/09/2013

Os meus dois filhos são um milagre
de S. Josemaria. Não conseguia ficar
grávida. Os médicos diziam que só
era possível ter filhos por fecundação
artificial. Fui operada e, passados
meses, fiquei grávida. Nunca deixei
de pedir a S. Josemaria; e depois de 9
meses nasceu o meu filho Nicolás
que agora tem 2 anos.



Depois, fizeram-me exames que
revelaram que não podia ficar
grávida. Tinham resolvido operar-me
outra vez e, no entanto, não foi
preciso, pois já me encontrava
grávida da minha filha e tudo correu
bem graças à intercessão de S.
Josemaria.

pdf | Documento gerado
automaticamente de https://

opusdei.org/pt-br/article/os-meus-dois-
filhos-sao-um-milagre/ (08/07/2025)

https://opusdei.org/pt-br/article/os-meus-dois-filhos-sao-um-milagre/
https://opusdei.org/pt-br/article/os-meus-dois-filhos-sao-um-milagre/
https://opusdei.org/pt-br/article/os-meus-dois-filhos-sao-um-milagre/

	Os meus dois filhos são um milagre

